



Rencontre avec des enfants d'exilés républicains espagnols.

publié le 14/03/2011

Le 27 février 2011, dans le cadre de l'enseignement de la langue de complément en espagnol, nous avons rencontré des membres de l'APFEEF, l'association des espagnols de Charente. Gregorio, le président de l'association, est venu accompagné de Juan, Conchita, Liberto et Claude. Tous sont des enfants de familles espagnoles ayant vécu la guerre civile de 1936 à 1939 en Espagne. Ils sont venus témoigner et nous raconter leurs souvenirs.



